

*Wie lange ich lebe, liegt nicht in meiner Macht;
dass ich aber, so lange ich lebe, wirklich lebe,
das hängt von mir ab.*

Seneca

8180 Bülach, 22. April 2015
Schuemacherstrasse 2

Martin Bühler

10. Februar 1954 – 20. April 2015

Traurig nehmen wir Abschied von einem wunderbaren Menschen, der uns mit seinem klaren Denken und seiner grosszügigen Liebe durch unser Leben begleitet hat.

Er fehlt uns.

Regula Hoch Bühler

Lina und Reto Baldinger mit Paul, Anton und Greta
Simon Bühler

Hans Peter und Maja Bühler-Braun mit Annouk
Anne-Käthi und Walter Künzi-Hoch mit Fabian

Ruth Hoch mit Laura und Leticia Hollenstein

Ueli und Eveline Hoch-Kobler

Lini Hoch

Die Abschiedsfeier findet am Montag, 4. Mai 2015, 14.30 Uhr in der reformierten Kirche Bülach statt. Die Urne wird um 14 Uhr auf dem Friedhof beigesetzt.

Im Gedenken an Martin sind Spenden an Médecins Sans Frontières, 1211 Genf, Postkonto 12-100-2, willkommen.